

Bist du mit der Führung des mir vertrauten Geschäftes zufrieden, gute Mutter,, — fragte Emilie; die nun schon seit geraumer Zeit das Haus- und Küchenwesen angeordnet, und sich so viel Kraft darin erworben hatte, daß sie mehrere Monate hindurch sich täglich einige Stunden lehrend den jüngern Schwestern widmen konnte. — Ich finde, antwortete Frau Friedheim, daß du gesetzmäßige Ordnung in der Leitung des Hauswesens beibehälst, und habe mich schon oft darüber gefreut: weil diese ein Hauptgrundzug häuslicher Glückseligkeit ist, worüber wir schon einig sind.

Was die Mittel betrifft, die du für die fernere Bildung deiner Schwestern bis jetzt angewendet; darauf bleibe ich dir mein Urtheil schuldig, bis du die erste Stufe ganz mit ihnen erstiegen hast. — An der Blüthe und Frucht, erkennt man die Eigenschaft des Kei-